

# Es necesaria "una sociedad informada y formada en temas de salud"

El presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos, Javier de Teresa, avanza las líneas estratégicas en el último número de "Andalucía médica" en donde sitúa a este Consejo como una referencia para la sociedad, la administración sanitaria y los profesionales: "El Consejo debe estar presente en la Sociedad, como referente de la profesión médica y estableceremos estrategias conducentes a lograr este objetivo". Numerosos encuentros profesionales en los que estará presente, componen la agenda de estos próximos meses

**Madrid, 8 de febrero 2011 ([medicosypacientes.com](http://medicosypacientes.com))**



Javier de Teresa

Al anunciar las líneas estratégicas del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos en esta nueva etapa, su presidente Javier de Teresa, lo hace desde una triple perspectiva: la sociedad en general, la Administración sanitaria y los profesionales.

De la sociedad señala en el editorial de "Andalucía Médica" que "queremos contribuir a tener una sociedad informada y formada, en temas de salud. Colaboraremos en la implantación de hábitos de vida saludables. El Consejo debe estar presente en la Sociedad, como referente de la profesión médica y estableceremos estrategias conducentes a lograr este objetivo. La Cooperación con países en vías de desarrollo, también es una prioridad en una sociedad globalizada, y así lo entendemos desde el Consejo Andaluz".

Con relación a la Administración sanitaria resalta que "debemos potenciar la participación en los consejos, juntas, comisiones médicas, y otros órganos de decisión, en donde se debatan temas profesionales y éticos, para poner voz a la profesión médica, que representamos. Colaboraremos en la sostenibilidad del SAS desde el diálogo, el respeto, la lealtad, la crítica constructiva y la coherencia con nuestros compromisos. Tanto con la Consejería, como con el SAS, estamos buscando temas de mutuo interés en los que colaborar".

## Una intensa actividad profesional

Y ya en el área profesional anuncia una apretada agenda de actividades con la que se pretende potenciar el Foro de la Profesión, mejorar la oferta en Formación Continuada que se está haciendo a través del Instituto de Formación de este Consejo, buscar alianzas con instituciones sanitarias y docentes para la mejora continua de los profesionales, colaborar en la acreditación de los profesionales y establecer foros de debate y opinión sobre los temas más candentes e innovadores de la asistencia sanitaria.

Entre las actividades programadas adelanta algunas de especial importancia en las que estará presente, como la celebración en Málaga, los días 4 y 5 de marzo, del IV Congreso del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) "cuya existencia supone un valor añadido para nuestra profesión". También anuncia que los días 8 y 9 de abril se celebrarán en Granada las IX Jornadas Deontológicas "con un programa muy atractivo y de máxima actualidad". A esto seguirá en noviembre "nuestra intención de organizar en Granada, las II Jornadas los Colegios Médicos de Andalucía, que pondrán el énfasis en el profesionalismo como compromiso" y que "quisiéramos hacerlas coincidir con un Encuentro de Tutores y el I Congreso MIR".